

Sandra Bessudo, designada Ministra de Medio Ambiente

El presidente electo Juan Manuel Santos anunció que revivirá la cartera de Medio Ambiente y que a su cabeza estará Sandra Bessudo, reconocida por su sensibilidad frente al tema ambientalista.

Bessudo, hija del reconocido empresario del turismo Jean Claude Bessudo, es bióloga marina y ha dedicado toda su vida a la preservación de los ecosistemas, tanto así que creó la Fundación Malpelo, desde donde hace más de diez años trabaja por la conservación del medio marino colombiano.

Entre sus logros más importantes, Sandra trabajó para que el gobierno colombiano ampliara el área marítima de la Isla de Malpelo, un territorio sin vegetación, de 3.5 kilómetros cuadrados de área terrestre, 300 metros de altura y sin playa que lo rodee; además, declarado hace poco tiempo por la Unesco como Patrimonio Mundial de la Humanidad.

**Juan Camilo Restrepo Salazar, Ministro de la cartera de Agro**

El presidente electo Juan Manuel Santos anunció que el economista antioqueño, Juan Camilo Restrepo Salazar es el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural.

Una de las propuestas claras del nuevo ministro para el agro es “devolver a los campesinos toda esa tierra que está en manos de los narcotraficantes o que estaba en manos de los narcotraficantes”, algo que representa “una verdadera revolución agraria”.

Para voceros del gremio de los agricultores, el anuncio del nuevo titular en la cartera agrícola, es una clara señal del compromiso del nuevo gobierno de darle al sector primario, la importancia estratégica que merece y convertirlo en una de las locomotoras de la economía nacional en el cuatrienio venidero.

Entre los logros más significativos de Restrepo Salazar se destaca su labor como representante de la Federación Nacional de Cafeteros ante la Organización Internacional del Café (OIC); También su trabajo como asesor de la Junta Monetaria y posteriormente como Superintendente Bancario.

Años más tarde, pasó a ocupar la presidencia de la siderúrgica Paz del Río. Luego fue Ministro de Minas y Energía y después Ministro de Hacienda. Tiene un reto muy grande en la cartera de Agricultura, pero quienes conocen su trayectoria privada y pública, no dudan en asegurar que lo encarará con todas las de la ley.

Carlos Rodado Noriega es el jefe de la cartera de Minas y Energía

Es natural de Sabanalarga, Atlántico. Se desempeñó como Embajador de Colombia en España y fue el jefe de debate del mandatario electo, Juan Manuel Santos.

En 1978 fue nombrado gerente general del Instituto Colombiano de Energía Eléctrica ICEL y en 1981 fue nombrado Ministro de Minas y Energía.

En los años 80 fue elegido Representante a la Cámara por el Atlántico, encargada de los asuntos económicos y en 1998 fue designado presidente de Ecopetrol. Más tarde Rodado se convirtió en Gobernador del Atlántico para el período 2004-2007.

**Condecoración de Presidencia para el Presidente de la SAC**

Con la Orden de San Carlos en el Grado de Comendador, el Jefe de Estado entregó un reconocimiento a Rafael Mejía López, presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), con el propósito de honrarlo por su trabajo encaminado a velar por los intereses de los productores agropecuarios de Colombia.

‘Me parece muy valeroso; un gran patriota, que nos ayudó a que la agricultura le perdiera el miedo a la internacionalización; que no confundiera el acceso a mercados con la apertura unilateral. Hacer esa diferencia con una agricultura ‘empanicada’ es muy difícil. Y le ha tocado otro tema muy delicado, que es el de la revaluación’, le dijo Uribe a Mejía en la ceremonia que tuvo lugar recientemente en la Casa de Nariño.